

二十歳になりました



はたちたち

はたちを迎える 164名の門出を祝福

令和8年1月11日(日)にコミュニティセンター城里において、令和8年城里町はたちの集いが開催されました。実行委員により企画・運営された式典には、はたちを迎える164名のうち134名が参加しました。



はたちの抱負

出会いと感謝を
大切に、これから
毎日を歩んでいきます

人との関係を大切に
して、毎日毎日を
楽しく生きる！

感謝の気持ちを
忘れずに、自立した
大人になります！！

親への感謝を忘れず、
今後の人生を歩んで
いきます





桂中学校



式典では、実行委員長の古橋 真帆さんが代表し、「これまで支えてくださった家族や地域の皆さんに感謝を込めながら、私自身の夢や道を力強く歩んでいくことを誓います。」と誓いのことばを力強く述べました。



古橋 真帆さん(桂中)

誓いのことば



これからも
がんばります

楽しく人生を
歩んでいきます

周囲も自分も大切に
できる大人になる！

自由に生きてく！



平塚 拓真
(桂中)



小松崎 凤
(桂中)



小林 姫向
(桂中)



吉田 光留
(常北中)